

USA-Trump: ¿Premio o castigo?



Por Nicanor León Cotayo

La Associated Press AP reveló este martes que el 62 por ciento de los estadounidenses consultados no están de acuerdo con la gestión del mandatario.

Agregó, que no existen precedentes tan bajos en el primer año de gobierno de un presidente.

Trump ha estado más tiempo en caída que ningún otro presidente en su primer año, señaló.

Los presidentes se han recuperado de períodos de alta impopularidad en el pasado.

Harry S. Truman estuvo por debajo del 40 por ciento buena parte de su primer año y también fue reelegido. Es dueño de la marca de Gallup más baja de todos los tiempos, el 22 por ciento de 1952.

La AP informó que la marca semanal más baja de Trump que registró Gallup fue del 35 por ciento.

Varios presidentes tuvieron registros inferiores, como Richard Nixon y Jimmy Carter quienes alguna vez estuvieron por debajo del 30 por ciento.

Emily Swanson, periodista de AP añadió que “no hay muchos comentarios positivos en el primer año de Trump”.

Dijo, por ejemplo, que la mayor parte de los republicanos lo siguen apoyando. El 83 por ciento de los votantes que se identificaron como republicanos tienen una imagen positiva, según una reciente consulta de la Universidad de Quinnipiac.

Y señala que en el resultado de la misma consulta se observa que el grueso de ese tipo de votantes considera a Trump una persona inteligente y fuerte.

También opinaron que los índices de aprobación de su manejo de la economía fueron más altos que los de su gestión en general.

La AP agrega que en diciembre pasado, una encuesta de la Associated Press-NORC Center for Public Affairs Research señaló que el índice de su gestión en general era de un 40 por ciento.

Además, el saldo de esa investigación arrojó que todavía muchos ciudadanos de Estados Unidos consideran que Barack Obama merece más reconocimiento que Donald Trump (49 por ciento contra 40 por ciento)

Fuera del tema económico hay pocos donde pueda destacarse el trabajo del presidente.

Un ejemplo, apenas el 23 por ciento de la población considera que cumplió con las promesas que hizo en su campaña electoral, mientras un 45 por ciento dijo que ni lo había intentado y más de la mitad opinó que el país está hoy peor que cuando Trump asumió.

Las calificaciones negativas en una sociedad como la estadounidense podrían responder más a la impresión que genera Trump como persona que a sus políticas.

En otra consulta de Quinnipiac en el actual mes la mayoría de los encuestados opinó “que no es racional ni honesto y en que no tiene aptitudes para ser presidente.”

Según una encuesta de Gallup en julio del pasado año acerca de las razones por las que desaprobaban a su gobierno, la mayoría dijo que “por su personalidad y su carácter más que por sus puntos de vista o sus políticas”.

Interesante muestra, esto último, sobre valores inculcados a muchos habitantes de Estados Unidos.

(Tomado de Cubasí)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/152807-usa-trump-premio-o-castigo>



Radio Habana Cuba